
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen zur Sitzung am 

19.3.2020 in Kamen 

 

Anfrage der Fraktion  - Versicherungsorganisation 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrte Vertreter*innen der 
Verwaltung, 
 
wie viele Straßenbaustellen gibt es zurzeit in Kamen und wie lange 
brauchen Sie noch zur Fertigstellung?  

Mit freundlichen Grüßen 

Versicherungsorganisation 

 
  




